

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas segala rahmat dan karunia-Nya yang dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Komunikasi Matematis Tertulis Siswa Dalam Pembelajaran Matematika dengan Pendekatan Inkuiri pada Materi kesebangunan dan kekongruenan Bangun Datar bagi Siswa Kelas IX d SMP Teeladan Pematang Siantar”. Ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih banyak kepada Ibu Dra. Ida Karnasih, M.Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih banyak juga penulis sampaikan kepada Bapak Mulyono, S.Si, M.Si., Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd, dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Unimed, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua jurusan Matematika FMIPA Unimed yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak B. Sinurat, S.Pd selaku Kepala Sekolah, Bapak J. Sihombing, S.Pd selaku guru matematika di SMP Swasta Teladan Pematangsiantar yang telah membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih Ayahanda J. Purba dan Ibunda H. Sinurat yang memberikan doa, semangat, dukungan moral serta material yang tak ternilai harganya sehingga penulis bisa memperoleh gelar

Sarjana Pendidikan Matematika. Terima kasih juga untuk abangku Gery Purba, kakakku Priskila Purba, dan adikku Bryan Purba atas doa dan semangatnya, telah banyak membantu dalam pengerjaan skripsi ini. Serta kepada setiap anggota keluarga yang begitu banyak memberikan doa dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studinya di Unimed.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada rekan seperjuangan Anastasia Hutabarat, Anggraini Togi Marito Siregar, Detrisna Natalia Sitinjak, Elsa Yolanda Aritonang, Bobby Robson Purba, Boy Army Oktario Sihotang, Eron Frananta Tarigan, Arnold Novembri Siburian, Efra Yantina Sinaga, Elisabeth Margareth Gultom dan semua teman-teman sekelas Pendidikan Matematika 2010 A yang telah memberikan dukungan dan semangat selama perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun dari segi tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi ilmu pendidikan.

Medan, November 2014

Penulis,

Bobby Robson Purba